しょうがくぶ みな がっまつ おおそうじ 小学部の皆さんが1月末の大掃除をしてくれました。

令和3年1月28日(木) 篠原校長

新年が明けて、早いもので1月が終わろうとしています。新型コロナウイルス かんせんしょうぼうし ふくおかけん きんきゅうじた いせんげん はつれいちゅう はつれい えんちょう 感染症防止のために、福岡県も緊急事態宣言の発令中です。発令が延長されるのかくに けん けんとうちゅう きょぎま かつどう ぎょうじ せいげん を国や県も検討中のようです。様々な活動や行事が制限されていますが、感染防止をでってい の き 徹底しながら乗り切るしかありません。

がっこう かい しょうがくぶ こ たち 学校では、1 階の小学部の子ども達が、コモンホールや教室、廊下のはき掃除や拭き そうじ いっしょうけんめい がんばって 掃除を一生懸命に頑張ってくれました。おかげで、とてもきれいになりました。ありがとうございました。

かい しょうがくぶ こ たち ろうか そうじ 1階の小学部の子ども達が、コモンホールや廊下の掃除をしてくれました。とてもきれいになっています。ありがとうございます。







対権部では、季節を感じる遊びを学習していました。お正月遊びのすごろくやあやとりです。数を数える経験や手指の動きを身に付けることにつながります。何よりも「すごろくでゴールした」「あやとりができた」という達成感が良いですね。

ようちぶ きせつ かん しょうがつ あそ たの 幼稚部では、季節を感じる(正月の遊び)を楽しんでいました。 すごろくゲームやあやとりです。 _{たっせいかん い} 「ゴールしたー」「できたー」という達成感が良いですね。









